## 22. - 27. Mai 2018

## So war's in Dresden und Prag

Mit den mitreisenden Ehepartnern und einigen Gästen waren genau 46 Personen im Bus, die am 22. Mai voller Erwartung starteten. Um es vorweg zu nehmen: keine unserer Erwartungen blieb unerfüllt! Ob zu Fuß oder mit unserem Reisebus unterwegs - dank unseres

erstklassigen Gästeführers Albrecht Hoch erschloss sich uns beim Besuch der weithin bekannter Sehenswürdigkeiten aber auch einer



Gruppenfoto auf der Prager Burg

Reihe von eher unbekannten Dresdner Kostbarkeiten der Zauber dieser wundervollen Stadt. Es machte großen Spaß, seinen mit verschmitztem Erläuterungen zu lauschen und an seinem umfassenden Hintergrundwissen teilzuhaben.

Gästeführer Ebenfalls eine sehr sachkundige Führung hatten wir am Freitag bei unserem Tagesbesuch der "Goldenen Stadt" Prag. Frau Vladimira Turková (www.guide-prague.cz) so viel, wie in der Kürze der Zeit möglich war. Dies alles zu schildern würde den hier zur Verfügung

stehenden Raum sprengen. Dafür gibt's diesmal eine sehr umfangreiche Diashow. Mit einem Klick auf "Fotogalerie" könnt ihr die Reiseerlebnisse ansehen. An dieser Stelle nun im Namen aller Mitreisenden noch einen ganz besonderen herzlichen Dank an Klaus, der mit einem Riesen-Arbeitsaufwand alles so prima organisiert hat. Und last but not least ein großes Dankeschön an Matthias Strangmann, unseren Busfahrer von der Firma Sieckendiek.



Gruppenfoto / Katholische Hofkirche